EL FINANCIERO

25 - 02 - 25

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Sheinbaum niega relación 'de complicidad' con Juan Pablo Penilla: 'No sabemos quién es esta persona'

Claudia Sheinbaum aplicó un '¿Quién es? ¿Qué estudió?' y negó cualquier relación con Juan Pablo Penilla, abogado de 'El Mayo' Zambada quien exigió su repatriación a México.



"No sabemos quién es esta persona y ahora resulta que (Juan Pablo Penilla) fue premiado por el PAN, pero lo más importante aquí no se establecen relaciones de complicidad con nadie", dijo la presidenta de México en su conferencia de este lunes 24 de febrero.

Claudia Sheinbaum habló también de una presunta fotografía en la que se le muestra con el abogado Juan Pablo Penilla.

"Es importante aclarar porque sale una fotografía, ahí no sé dónde es, pero es en la campaña (para las elecciones 2024). En los recorridos, uno se saca

PERIÓDICO

EL FINANCIERO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

25 - 02 -25 LEG

LEGISLATIVO



fotografías con mucha gente (...) Cuando uno está en territorio no se sabe con quién se toma fotografías", apuntó.

Sobre el tema de 'El Mayo Zambada', la presidenta de México dijo que si la Fiscalía General de la República (FGR) tiene investigaciones, "que se lleve hasta las últimas consecuencias. Tenemos que defender un proyecto de nación honrado".

¿Quién es Juan Pablo Penilla y cuál es su relación con 'El Mayo' Zambada? Luisa María Alcalde, dirigente nacional de Morena, aclaró durante el fin de semana que el partido no contrató a Juan Pablo Penilla como asesor para las campañas electorales de 2024.

"Tras una revisión exhaustiva en nuestras bases de datos, y contrario a lo dicho por la oposición, NO EXISTE NINGÚN REGISTRO de que Juan Pablo Penilla Rodríguez haya formado parte de la asesoría legal de la campaña de nuestro Partido-Movimiento en dicho proceso electoral", puntualizó.

El nombre de Juan Pablo Penilla aparece en la carta en la que Ismael 'El Mayo' Zambada demandó su repatriación a Claudia Sheinbaum, al argumentar que fue secuestrado y llevado de manera ilegal a Estados Unidos.

En la carta, Juan Pablo Penilla aparece como 'asesor jurídico' del líder del Cártel de Sinaloa en su demanda de repatriación, e incluso pone su correo electrónico como medio de contacto.

PAN 'premio' a Juan Pablo Penilla, acusa Morena Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, acusó al Partido Acción Nacional de 'premiar' a Juan Pablo Penilla con la distinción de 'Embajador de la Paz'.

De acuerdo con el documento compartido por el diputado morenista, la 'premiación' a Juan Pablo Penilla ocurrió el 23 de julio de 2023.

PERIÓDICO

EL FINANCIERO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

25 - 02 -25

LEGISLATIVO



El oficio fue girado a Ignacio Mier, entonces presidente de la Cámara de Diputados, por "instrucciones de la diputada María Teresa Castell de Oro Palacios".

El PAN 'contraatacó' y aseguró que Juan Pablo Penilla fue nombrado asesor en el Gobierno de Américo Villarreal, gobernador de Tamaulipas y apareció fotografiado con Claudia Sheinbaum en campaña.

El gobierno de Tamaulipas aclaró que Penilla "no es servidor público ni asesor honorífico del Ejecutivo Estatal". "El documento que se expidió en su momento quedó anulado tras una valoración de las propuestas de las organizaciones civiles como consta en el Periódico Oficial del Estado", indicó la cuenta oficial del gobierno tamaulipeco.

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2025/02/24/claudia-sheinbaum-aclara-fotografia-con-juan-pablo-penilla/